
Ata 10 – COMUC – Às vinte horas e 10 minutos do dia 2 do mês de setembro de 2011, 

o Conselho Municipal de Cultura (COMUC) reuniu-se em sessão ordinária mensal, no 

Centro Cultural de Socorro, à Rua XV de novembro, 210. Após a abertura, leitura e 

aprovação da ata da reunião do dia 5 de agosto, tratando das prioridades do COMUC, os 

conselheiros analisaram o parecer dado pelas Representações que compõem o COMUC, 

a respeito dos eventos: Festival Cultural e Festividades de Agosto. Pontos destacados: a 

necessidade de equipar com mesa de som e acessórios próprios, o teatro do Centro 

Cultural e Turístico de Socorro; a excessiva falta de compromisso, responsabilidade e 

qualidade dos serviços prestados por Luiz Carlos Fortunato Júnior motivo pelo qual o 

Conselho desaprova futuras contratações; antecipação na definição das atrações do 

evento para que a divulgação seja maior e mais eficaz; ampliar a divulgação dos eventos 

com a utilização de displays, totens e spots para rádio; maior participação e interação 

das representações na preparação dos eventos; adequar o palco do teatro do Centro 

Cultural com escadas ou rampas de acesso e a pintura do mesmo; formação de uma 

equipe técnica de apoio para as apresentações e manifestações culturais e premiação em 

dinheiro para os concursos estendendo o convite para outros municípios. Depois disto, 

foram feitas algumas alterações na composição do Conselho: Elsa Dias Domingues 

Farias assumiu como suplente da Representação de Literatura; Ulysses de Farias 

assumiu a representação no lugar de Alcindo de Oliveira Santos nas Artes Plásticas; 

Giuliana Macedo assumiu como suplente no Teatro. A Representação da Corporação 

Sta. Cecília deverá ser comunicada do não comparecimento assíduo de seus 

representantes nas reuniões e uma possível nova indicação; quanto a extinção da 

representação da Câmara neste Conselho deverá ser enviado Ofício confirmando esta 

posição solicitada ao COMUC, visto que a mesma está retornando a outros Conselhos 

do qual fazia parte. Cogitou-se ainda a criação de uma nova representação, Família na 

Escola, para substituir a da Câmara Municipal, caso esta saia do Conselho, 

efetivamente. Mais uma vez, a presidente do COMUC, Marinilda B. Boulay tratou 

sobre o propósito e a necessidade das representações efetuarem reuniões mensais entre 

si para o fortalecimento das mesmas e do próprio COMUC. Ressaltou que para o bom 

andamento dos trabalhos, os assuntos pertinentes às sessões ordinárias devem ser 

encaminhados à diretoria, com 10 dias de antecedência, e as regras e as pessoas do 

Conselho e, principalmente os visitantes, devem ser respeitados e mantidos fora de 

manifestações de ressentimentos pessoais abruptos. Entre os assuntos urgentes, foram 

apresentadas as Oficinas Culturais da Fundação Hilda Hist que, visando o 

desenvolvimento da Cultura no município, serão realizadas no Centro Cultural. Os 

temas das oficinas são: fotografia, gestão cultural  e de literatura e linguagem. Também 

foi apresentada ao plenário a palestra laboratório do Ministério da Cultura disponível a 

12 cidades do país, sendo Socorro uma delas, o projeto “Trio Universo”. Dos projetos 

enviados ao Proac pela Associação Totem Cultural, o município conseguiu subsídio 

para dois deles, o “Viola na Escola” e o “Congada nas Escolas”. Foi anunciada à 

plenária a distribuição de ingressos do Programa “Vá ao Cinema” pelo ICA e ACE. Foi 

solicitado apoio do COMUC para a realização de um encontro de Orquestras de Viola 

Caipira e duplas sertanejas para o evento “Tributo a Tião Carreiro”, em 16 de outubro. 

Fazendo menção ao FATU, Festival de Filmes de Aventura e Turismo, que acontecerá 

de 17 a 23 de outubro,  ficou claro o apoio do COMUC para a realização do evento. Em 

seguida, foram ouvidas as propostas do representante do Circuito das Águas, Rodrigo 

Cunha, para a padronização dos enfeites de Natal nas cidades do Circuito; sobre a 

realização de um Concurso de Quadrilhas com Acordeon no Circuito e sobre a 

integração do projeto Estação Socorro com a Estação Ferroviária de Monte Alegre do 

Sul. A primeira das propostas não foi aceita devido o trabalho que já vem sendo 



desenvolvido pela Associação Comercial. A segunda proposta veio de encontro à 

intenção do COMUC em realizar um Festival de Acordeon durante o Festival Cultural 

de 2012. Quanto à proposta de integração das estações ferroviárias o COMUC aprova a 

intenção e vê nisso um grande atrativo cultural e turístico. Ainda em relação à Estação 

Socorro, foi agendada a realização de um Sarau no local para comemorar a chegada da 

“Estação Primavera”, no dia 23 de setembro. Os presentes foram informados e 

convidados a participar do Máster de Bateria que será realizado dia 18 de setembro no 

ICA, com a participação do baterista Nenê dos Santos. 


